

## PUBLIRREPORTAJE

# Coopeuch se posiciona entre las mejores empresas de Chile para el talento joven

**La cooperativa se ubica en el Top 5 del ranking Best Internship Experiences 2025, destacando como la número uno del sector financiero.**

Coopeuch ha sido premiada nuevamente como uno de los mejores lugares para que jóvenes profesionales realicen sus prácticas laborales, según la encuesta Best Internship Experiences (BIE) de FirstJob.

En esta segunda participación, la cooperativa alcanzó el 5° lugar del ranking general, subiendo 10 posiciones respecto a la medición anterior. Además, se posicionó como la primera empresa del sector financiero en esta destacada lista.

Los propios estudiantes en práctica en Coopeuch —que se desempeñaron en distintas áreas este año—valoraron su experiencia, destacando el acompañamiento, la claridad en los roles y la posibilidad de aportar al objetivo de la cooperativa: hacer más y mejor inclusión financiera en Chile.

Respecto de este reconocimiento, el gerente

general de Coopeuch, Rodrigo Silva, relevó que “da cuenta que estamos siendo un espacio de gran valor para estos nuevos talentos y profesionales. Les generamos instancias para que se conozcan entre ellos, les entregamos todas las herramientas para que tengan muy claros sus roles y responsabilidades, y les brindamos el acompañamiento de un tutor para que se integren lo mejor posible. Hacemos que este viaje sea una experiencia que les permita desplegar todo su talento y ganas en el mundo laboral”.

Por su parte, el gerente de Desarrollo de Personas, Oscar Pontillo, expresó que “no solo nos llena de orgullo este reconocimiento, sino que también refuerza nuestro propósito institucional de ser una empresa atractiva para trabajar. Muestra nuestro compromiso real:

abrir espacios para las nuevas generaciones, ofrecer experiencias formativas con propósito y potenciar el desarrollo profesional desde el inicio”.

Este logro reafirma el compromiso de Coopeuch con el desarrollo de los jóvenes y futuros profesionales de Chile y su visión de construir un entorno laboral formativo, que potencia el talento y con sentido.

